

Die erhoffte Zahlung ging ein

N.N.

09.11.2012

Ich bin seit mehreren Jahren Rentnerin. Monatelang hatte ich mich nicht um die monatliche Zahlung meiner Rente bemüht. Vor 2 Jahren begann ich mit den Anträgen, um die ausstehenden Beträge zu erhalten. Anderen, die sie erst nach mir eingefordert hatten, war schon ein positiver Bescheid zugekommen; nur meine Anfrage schien auf Eis gelegt.

Ich begann, täglich das Gebet zum hl. Josefmaria in diesem Anliegen zu beten. Kurze Zeit darauf bekam ich einen Bescheid, dass meiner Anfrage positiv stattgegeben worden war. Endlich komme ich dank der Fürsprache des hl. Josefmaria zu dem mir gesetzlich zustehenden Geld.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/die-erhoffte-zahlung-ging-ein/> (20.01.2026)